

La Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple ha realizado su "I Maratón de Fitness", el 26 de mayo, en el Parque del Alamillo, con el patrocinio de NOVARTIS, SANOFI GENZYME, Fundación ONCE y Diario de Sevilla.

Hemos contado con la colaboración de Lowfit Viapol, Natural-Fit, McFit, Fitness Scola Sport y Cartuja Sport, IMD, Agencia de Vivienda y Rehabilitación de Andalucía, de la Consejería de Fomento y Vivienda, Coca-Cola y Universo Sevilla. Una veintena de voluntarios ha colaborado en montaje, desmontaje y organización.

Ha sido un día magnífico y la actividad se ha desarrollado completa, tal como estaba prevista, resultando divertida y del agrado de todos los participantes. El Parque tiene unas instalaciones muy cuidadas y un personal estupendo, algo que ayuda a que todo pueda salir perfecto.

Nuestro agradecimiento a los que han hecho posible este acto, su ayuda, colaboración y participación y les esperamos en próximas ediciones, sin la ayuda de todos no sería posible.











